

花とみどり笑顔

令和3年9月14日(火)
上田市立北小学校
学校だより No.5

9月 さわやかな季節になりました

2学期が始まって早1か月が経とうとしています。空気が爽やかに
なり、季節も暑かった夏から秋へと移ろいでいます。依然コロナ禍で
すが、子どもたちの活動も日に日に活発化しています。さわやかなこ
の季節、1学期に培った力を十分に発揮して、大いに活躍してほしいと思
います。



一番長い2学期 充実した学期に！

～2学期始業式 校長講話より～

夏休みが終わりました。今年は29日間と長い夏休みでした。楽しむことができましたか？
さあ、今日から2学期です。2学期は、1年で一番長い学期です。この2学期、次のことを
頑張してほしいと思います。

- ① 挨拶です。2学期は「自分が挨拶する」ことをやりましょう。1学期に話した4つの
挨拶「1日に何回でもする挨拶」「相手を見ての挨拶」「会釈をして挨拶」「笑顔で挨拶」
は、ぐんとよくなっています。嬉しいです。けれど、みんなと一緒にいるときに友だち
の挨拶に任せてしまう人が多かったと思います。そこで「自分が挨拶する」こと。これ
を頑張りましょう。
- ② 学習についてです。「しっかりと聞き」「じっくりと考え」「ていねいに伝える」。友だち
と学び合う学習にしていきましょう。
- ③ 「目標をもつこと」。2学期にがんばりたいことを決めて、目標に向かって取り組んで
いしましょう。目標をもって取り組むとできることが増えてきます。できることが多く
なると自信がもてますね。

長い2学期、充実した2学期にしていきましょう。

教育実習生もがんばっています！



8/30(月)から
先週9/10(金)・今
週17日(金)と、2
名の教育実習生が教員
になるための実習に取り
組んでいます(いま
した)。3年1組と6年
1組を中心に、授業参
観をしたり実際に授業
をしたり、一緒に遊ん
だり給食を食べたりと、
子どもたちと活動を共
にしています。その2
人の初々しさに、我々
職員も初心を思い起こ
し襟を正す思いです。



・・・ 9月・10月・11月の行事予定 ・・・

9月

15日(水) P T A 代議員会

※オンラインでの実施

~~22日(水) 引き渡し訓練~~

※ 感染警戒レベルが「3」以下になることが見込まれないため中止とします。

24日(金) 来入児保護者会 ①

28日(火) 音楽会事前指導
学校運営委員会

10月

1日(金) 1,2年 秋の校外学習

7日(木) 就学時健康診断

< 全校4時間授業(給食はあり) >

8日(金) 1,2年 秋の校外学習 予備日

13日(水) 音楽会(午後サントミュージゼ)

15日(金) 6年 社会見学

16日(土) 上小管楽器交歓演奏会

21日(木) 4年 社会見学

30日(土) 北小まつり

11月

4日(木) } 6年 修学旅行

5日(金) }

8日(月) 6年 計画休業

9日(火) ふれあい旬間(～19日)

16日(火) 来入児諸検査

< 全校4時間授業(給食はあり) >

17日(水) なかよし校外学習

18日(木) 児童会「遊びの広場」

19日(金) 全校参観日

P T A 人権講演会

※ 5年生「高原学習」の代替行事は、現在学年で子どもたちと共に計画中です。

現時点での予定です。

今後も、新型コロナウイルス感染症拡大状況により変更となることがあります。



【お知らせ・お願い】

○昨日メール連絡させていただきましたとおり、全県の新型コロナウイルス感染警戒レベルが「4」に下がったことから、本日より登校時の健康チェックが教室入口でのチェックに戻っています。昇降口の解錠時刻は8時のままですので、昇降口前が密状態にならぬよう、登校時刻の調整を引き続きお願いします。

○部活動については、上田圏域において、10万人当たり直近1週間の新規感染者数がレベル「4」基準を下回るのを待って再開しますので、もうしばらくお待ちください。再開時には、部員のご家庭宛に改めてメール連絡をします。



昇降口前での健康チェック
担任が立って子どもたちを出迎えました。

